

Le Lien d'Israël, De la fusion ;
La Vérité Israélite, (1) Une sorte d'éclectisme.

Les Juifs, le seul peuple véritablement cosmopolite, (2), les Juifs, qui ont par conséquent une grande force de résistance, paraissent

(1) En France, il n'y a qu'un séminaire israélite, autrefois à Metz, maintenant à Paris.

On divise les Juifs répandus en Europe, en 3 classes : 1° les Juifs espagnols et portugais, habitant la Péninsule Hispano-Portugaise, l'Angleterre et une partie de la France ; 2° les Juifs polonais, qui se disent descendants des Galiléens et se trouvent en Pologne et dans le nord de l'Allemagne ; 3° les Juifs allemands, habitant l'Alsace, la Souabe.

« Malgré le nombre relativement petit de ses fidèles, la religion juive est fractionnée en un grand nombre de sectes, qui sont toutes représentées à Jérusalem. Du temps de Jésus-Christ, il n'y avait que les Sadducéens, les Pharisiens et les Esséniens. Il y a aujourd'hui les Séphardins (les plus nombreux et les plus avancés en fait de civilisation), les *Aschkenazim*, les *Pérouschim*, les Chassidin Wolhyniens, les Chassidin Chabat, les Varsoviens, les Ansché-Hod, sans compter les Karaïtes, hérétiques, qui ne reconnaissent que la Bible et non le Talmud, et les Samaritains de Naplouse, qui ne viennent pas à Jérusalem, » *Revue Germanique*, t. III, p. 191.

Dans quelques villes de l'Allemagne, à Breslau, par exemple, les Juifs, nous disait-on, sont divisés en deux camps, ayant chacun leur rabbin : les Progressistes et les Conservateurs attachés aux anciens rites. On nous assure même qu'à Berlin les Progressistes avaient choisi le dimanche, au lieu du samedi, pour la fête du Sabbat.

(2) C'est un fait au moins curieux que le cosmopolitisme, l'ubiquité de la race juive, qui s'adapte merveilleusement à tous les changements de climat, alors que d'autres races supportent à peine les moindres déplacements. Le Juif occupe aujourd'hui, toutes les parties du monde, depuis le 33° degré de l'hémisphère sud, jusqu'au 60° degré de latitude nord. On le trouve en Europe, depuis Gibraltar jusqu'en Norvège ; en Afrique, depuis Alger jusqu'au cap de Bonne-Espérance ; en Asie, de Cochin au Caucase, et de Jafa à Pékin ; en Amérique, de Montévidéo à Québec ; depuis cinquante en Australie : et il a déjà fait ses preuves d'acclimatation sous l'équateur, où les populations d'origine européenne, n'ont jamais réussi à se perpétuer. Il a vécu pendant des siècles, et vit encore aujourd'hui, sur le seul point du globe situé à plus de 400 mètres *au-dessous* du niveau de la mer, la vallée du Jourdain. En opposition à ce cosmopolitisme de la race juive, on peut citer le dépérissement croissant de la population européenne, dans toutes les colonies tropicales, en Egypte et dans d'autres parties de l'Afrique, et d'autre part, l'extinction graduelle de la race nègre en Egypte, dans le nord de l'Afrique et dans la plupart des îles tropicales.

Ainsi, pour cette dernière race, la phthisie et la folie se réunissent pour la décimer. Le nombre proportionnel des aliénés, par exemple, semble croître d'une façon effrayante, à mesure que les